



20 de marzo de 2024

JUSTICIA**A proceso policías implicados en el asesinato de normalista**

Ayer fue la audiencia de vinculación contra los dos agentes acusados de *homicidio calificado* y *tentativa de homicidio* en el caso de Yanqui Khotan Gómez Peralta, el normalista asesinado el pasado 7 de marzo. Fue así que un juez federal vinculó a proceso a Sigifredo "N" y Francisco "N", aunque la defensa de los policías estatales argumentó que dispararon contra el normalista en legítima defensa. Su argumento fue cuestionado al presentarse un video de las cámaras de C4, donde se observa cómo hubo un uso excesivo de la fuerza y la falta de protocolos de actuación, además de que los normalistas no dispararon. El presunto autor material sigue prófugo.

DERECHOS HUMANOS**Que España evite revisiones basadas en perfiles raciales**

En un comunicado difundido con motivo del *Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial*, que se celebra mañana, *Amnistía Internacional* lamentó que España sea uno de los países que, junto con Alemania y Suecia, más controles de identidad basados en perfil racial realiza, e instó a que los deje de usar. Dijo que esto da un amplio margen de discrecionalidad a las fuerzas de seguridad para realizar controles.

SEGURIDAD PÚBLICA**Violencia electoral: Matan a tiros a candidato del PVEM**

Joaquín Martínez, alcalde de Chahuítes, se convirtió en el aspirante a un cargo de elección popular número 25 asesinado en este proceso. El también profesor de *Educación Física*, quien buscaba la reelección o una diputación federal, estaba cerca de su casa, en el *barrio de Guachaco*, cuando lo mataron a tiros. Perteneciente al *Partido Verde*, a Joaquín le gustaba tomarse fotos junto a su familia frente al mar, y no dudaba en mostrarse orgulloso de su hijo, Enoch Martínez, quien recién se incorporó como pitcher de los *Bravos de León*, en la *Liga Mexicana*.

NACIONAL**SAT extorsiona empresarios: RSP; que lo pruebe: AMLO**

En medio de una serie de declaraciones encontradas, y luego de que la *Guardia Nacional* tomara el campo de golf del dueño de *Tv Azteca*, lo que calificó como un distractor del *Gobierno Federal*, para que no se hable de su fracaso en la política de seguridad; ahora Ricardo Salinas acusó que la *Secretaría de Hacienda*

"se ha dedicado a extorsionar a empresarios", y dijo que *"un pequeño grupo de radicales"* dirigido por Jesús Ramírez, vocero de la *Presidencia*, se han dedicado a *"aventar mierda"* a su imagen. Tras esta acusación, y hace unas horas, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a que presente pruebas de estas acusaciones, y si es el caso, señaló, su gobierno actuará.

Luego anunció que se harán públicos en una página del gobierno, todos los documentos que muestran el adeudo que tienen las empresas de Ricardo Salinas Pliego, para que la población y especialistas fiscales puedan revisarlos.

INTERNACIONAL**En horas, Georgia ejecutará a reo discapacitado mental**

Willie James Pye, hallado culpable de asesinato y otros crímenes en noviembre de 1993 por la muerte de Alicia Lynn Yarbrough, será ejecutado con una inyección letal a las siete de la noche en la *prisión estatal en Jackson*. Esta será la primera ejecución en el estado en más de cuatro años. Los abogados de Pye han pedido clemencia, argumentando que el juicio de 1996 es ya una asombrosa reliquia del pasado. *"Si el abogado defensor no hubiese sido negligente, el jurado se habría enterado de que el señor Pye está intelectualmente discapacitado"*, dijo su defensa.

Para la *Junta de Libertad Provisional de Georgia* pesó más que Pye plagiera, violara a su ex novia y luego la obligara a colocarse boca abajo para matarla a tiros.

DEPORTES**Sale Dani Alves de prisión pagando millonaria fianza**

Un tribunal español autorizó la salida de la cárcel del futbolista brasileño Dani Alves a cambio de una fianza de un millón de euros, mientras se resuelven los recursos contra su condena por violación. Al ex jugador se le retirarán sus pasaportes español y brasileño, y deberá mantenerse alejado de la víctima por la que fue condenado.

CULTURA**Chalamet rompe asombroso récord de John Travolta**

Timothée Chalamet es el nuevo rey de la taquilla, tras romper un récord que llevaba intacto 45 años. Con *"Wonka"* y *"Dune: Parte Dos"*, las únicas dos películas que han superado los 200 millones de dólares en el mercado doméstico desde julio del año pasado, el joven actor superó a John Travolta, quien allá por los años 1970, con *"Fiebre del Sábado Noche"* y *"Grease"*, estrenadas con ocho meses de diferencia entre 1977 y 1978, recaudó 190 mdd.

